

oficiosos en el año universitario 1941-42 se le da sueldo de consideración.

Sr. D. Carlos Faust

Jardín Botánico de Blanes en el centro y oficina
de Madrid 11 Febrero 1942

Me diré que todo lo que dice es cierto, pero no es lo que yo quería decir.

Diré que el motivo que me llevó a enviar azafrán de Cuenca a Wettstein, ha sido la rapidez, pues en Manzanares no conocía a nadie que hubiera hecho el envío rápidamente. Las gestiones que hicimos con Albo no obtuvieron contestación. Como yo tenía conocimiento con personas de Cuenca de absoluta confianza, me dirigí a ellas y de este modo pude resolver esta cuestión. La calidad es inmejorable y el precio estipulado es el mínimo.

Pensé escribir oficialmente al Alcalde de Manzanares, utilizando papel timbrado y el sello de la Universidad de Madrid, pero después renuncié a ello pensando que esto podía diferir mucho el envío.

De todas maneras me parece que lo más lógico hubiera sido que el propio Wettstein hubiera pedido oficialmente a la Embajada Alemana en Madrid, quien a su vez le hubiera sido fácil (supongo yo) obtenerlo del Sindicato correspondiente.

Espero que su amigo quede satisfecho, porque repito que la calidad del azafrán enviado es excelente.

Nuestra excursión a Huelva se retrasó también por causa de los presupuestos y si bien acudo diariamente al Instituto Forestal, mi propuesta como colaborador ha de hacerse en la próxima Junta y desde luego hay personas que se oponen a mi reingreso en dicha Institución.

Como ve Ud. a pesar del tiempo transcurrido, subsiste el espíritu de intransegencia.

De *Rododendron baeticum* B. et R. procuraré enviarle un pliego. En la provincia de Huelva no está citado, limitándose su área a la de Cádiz y S. de Monchique en Portugal. Es extraño no haya sido visto en Huelva donde debiera vivir por ser zona intermedia entre los puntos citados.

pero M. Bolaños me dice que él es de esta provincia, que la ha recorrido mucho y que no lo ha visto.

Este Señor, ingeniero de Montes, es uno de los autores de la Flora Forestal de Cádiz y Málaga, que Ud. tiene en su Biblioteca, por ser de los libros que le vendí a Ud. en su último viaje por esta.

Por cierto que son libros hoy muy buscados, pues con motivo de la guerra civil y por estar el Instituto en aquella época en la Ciudad Universitaria, se perdió toda la edición. Al extremo de que aquí no tenemos el mapa de la provincia de Málaga.

Si hacemos la excursión de Huelva, he de poner gran cuidado en buscar

esta interesante especie y le prometo que si doy con ella tendrá Ud. ejemplares frescos para su Jardín.

Si hacesca el botánico que te envíe el herbario al que te interesa.

El segundo paquete de plantas secas está ya hecho y solo espera llevarlo a la Estación de Atocha para facturarlo.

En cuanto termine con unas plantas de Extremadura que estoy viendo enpezaré a preparar el tercer paquete.

Este año tengo el proyecto de empezar el cultivo de plantas medicinales con objeto de allegar recursos para vivir, pues tal como se ha puesto

en la vida es imposible hacerlo con el sueldo.

Espero una carta de Bolós conditado sobre esta cuestión para empezar a trabajar.

En fin, por ahora no hay mas noticias interesantes.

Dejé en Madrid noticias de que la Diputación ha acordado resolver el concurso de Herbarios, anunciándose que solo hay presentado un trabajo (el mío).

Enfin, por ahora no hay mas noticias interesantes.

Saludos efusivos de Mary y un fuerte abrazo de su amigo García

vuestro amigo obispo ayer se subió a un trineo.

Enviadle pronto un libro de su biblioteca.

Un saludo cordial de su amigo García

Enrico Guirre

Este año se cumplió el centenario (1842) de la llegada de la familia Will Koenig a España a celebrar un banquete en honor del ilustre botánico.